

« Tous ensemble » : « Pour un été sans danger pour notre santé »

Compte Test - 2011-07-31 22:50:00 - Vu sur pharmacie.ma

Casablanca, le 27 juillet 2011 - Fort du succès qu'a connu la 1ère campagne d'information du programme « Tous ensemble » dont l'objet est l'information et la sensibilisation à l'utilisation rationnelle du médicament, son initiateur, le laboratoire pharmaceutique IBERMA et ses partenaires, Pharmacies.ma, L'Officinal et Espérance Médicale, lancent une 2ème campagne sur les problèmes de santé liés aux fortes températures de l'été et à l'exposition au soleil.

Baptisée : Tous ensemble « pour un été sans danger pour notre santé », « Cette campagne s'inscrit dans le cadre de notre engagement pour l'éducation sanitaire du grand public. Notre initiative vise ainsi à prévenir certains maux fréquents en été tels que la déshydratation, les intoxications alimentaires, les méfaits du soleil sur la peau... », affirme à cette occasion M. Abdelilah Lahlou, Directeur Général du Laboratoire pharmaceutique IBERMA.

« Encore mal connus de la population, ces problèmes de santé fréquents pendant la période estivale peuvent en effet avoir de graves répercussions sur la santé de chacun. L'eau participe au bon fonctionnement physiologique de l'organisme et toute déshydratation, peut être à l'origine de facteurs favorisant l'apparition de nombreux troubles pouvant aller jusqu'au coma particulièrement chez les sujets vulnérables » explique M. Abderrahim Derraji, partenaire de cette campagne. « De même qu'une exposition excessive au soleil peut entraîner des insolations et dans certains cas des pathologies graves telles que les cancers de la peau », ajoute Mme Christine de Fourcaud, partenaire du programme « Tous ensemble ».

En pratique, deux millions de flyers se déclinant en 10 recommandations, écrits en arabe et en français, ont été conçus pour cette 2ème campagne d'information. Le message divulgué est simple et précis et ce pour une meilleure assimilation par le grand public. Les pharmacies recevant plus d'un million de citoyens par jour, s'imposent comme étant le lieu de prédilection de cette action de sensibilisation. De plus, la fonction de conseil qu'exercent les pharmaciens d'officine, ainsi que leurs assistants, en font des acteurs incontournables dans la bonne compréhension des messages clés de cette campagne.

« Convaincu de l'intérêt de la prévention sanitaire par la sensibilisation grâce à un projet de l'envergure du programme « Tous ensemble », nous souhaitons pouvoir assurer la pérennité à cette initiative citoyenne. C'est la raison pour laquelle nous appelons à une mobilisation nationale de toutes les forces vives pour lui garantir la réussite qu'il mérite, et ce pour une amélioration de la santé dans notre pays. », conclut M. Abdelilah Lahlou.

Bilan de la 1ère campagne « Tous ensemble, pour un meilleur usage des médicaments » « Tous ensemble pour un meilleur usage du médicament » était le thème choisi pour la première campagne de sensibilisation. Son objectif était de divulguer une information sur les médicaments à un grand nombre d'usagers dans le but de favoriser chez eux, l'adoption et le maintien d'un comportement responsable et éclairé vis-à-vis de l'utilisation des médicaments. Mesurée en chiffres, cette initiative qui a concerné une grande partie du territoire marocain a notamment permis la distribution de plus d'un million de flyers, de 5550 présentoirs et de 9250 affiches, avec un taux de couverture de 70 % pour les pharmaciens et 20 % pour les cabinets médicaux, les cliniques et les hôpitaux. Pharmacies.ma 31 juillet 2011